



Conseil de sécurité

Distr. générale
11 mars 2014

Original : français

Lettre datée du 7 mars 2014, adressée à la Présidente du Conseil de sécurité par le Secrétaire général

J'ai l'honneur de me référer à la Mission des Nations Unies pour la stabilisation en Haïti (MINUSTAH), établie par le Conseil de sécurité dans sa résolution 1542 (2004) et dont le mandat a été prorogé dernièrement par la résolution 2119 (2013).

À la suite des consultations d'usage, je vous informe que j'ai l'intention de nommer le général de corps d'armée José Luiz Jaborandy Jr. (Brésil) au poste de commandant de la force de la MINUSTAH. Il remplacera le général de corps d'armée Edson Leal Pujol (Brésil), dont les fonctions prendront fin le 15 mars 2014. Je saisis cette occasion pour exprimer ma reconnaissance au général de corps d'armée Pujol pour son dévouement et pour l'efficacité de son commandement.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir porter le texte de la présente lettre à l'attention des membres du Conseil de sécurité.

(Signé) **BAN** Ki-moon

